

TRASCENDIÓ

Que en medio de la sesión del Consejo Nacional de Morena el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, se dio tiempo para tuitear una foto en la que aparece flanqueado por **Marcelo Ebrard** y **Claudia Sheinbaum** (sin incluir a **Ricardo Monreal**), prometiendo que estarán a la altura de los sueños de México, honrarán la lucha histórica de **Andrés Manuel López Obrador** y transitarán “sin tibeos” y en unidad por el camino seguro de la cuarta transformación. Se espera que el tabasqueño deje el cargo el viernes, mientras que la jefa de Gobierno lo haga el jueves con un informe de actividades en el Monumento a la Revolución.

Que el movimiento Plataforma Verde, encabezado por **Javier López Casarín**, al que pertenecen 25 diputados federales del PVEM, así como alcaldes y dirigentes del partido en todo el país, se desmarcó del respaldo que su correligionario **Jesús Sesma** dio a las aspiraciones presidenciales de **Claudia Sheinbaum** durante la convención nacional del tucán, pues alega que esa expresión “fue estrictamente personal y de ninguna manera institucional”. Hecha la aclaración, el grupo reafirmó su apoyo a **Marcelo Ebrard** como la mejor carta de partido rumbo a 2024.

Que por cierto, si **Adán Augusto López** subió su foto en modo de jefe y **Claudia Sheinbaum** recibió antes el respaldo de cuatro gobernadores, quienes después escondieron la mano, **Marcelo Ebrard** hizo el 1-2 contra la jefa de Gobierno, primero con el madrugete de hace una semana anunciando su renuncia a la SRE, contra lo que opinaba ella en cuanto a la ruta a seguir, y ayer con el despliegue de gente que lo apoya recibiendo a la doctora al grito de “¡piso parejo!”, opacándole su aparición. Y miren que el hasta ayer canciller se quejaba de ese tipo de expresiones y las atribuía a su competidora.

Que la dirigencia nacional del PRI analizará esta semana la expulsión de **Eduardo Murat**, relevo en el Senado del líder del PVEM, **Manuel Velasco**, quien dejó el escaño para buscar la nominación presidencial de Morena. Según los estatutos, es procedente la salida del hermano del ex gobernador de Oaxaca, **Alejandro Murat**, por buscar un cargo con los colores de otro partido; sin embargo, **Alejandro Moreno** y los suyos deberán estudiar bien esa jugada, pues se trata, también, de echar al hijo de su consejero **José Murat**. ■

